



大垣市立赤坂こども園
令和7年7月18日(金)

梅雨明けが例年より早く、毎日暑い日が続き熱中症が心配されています。WBGT（熱中症指数）を測定しながら、安全に遊べるよう時間を決めプール遊びや色水、泡遊びなど水を使った夏ならではの遊びを十分楽しめるようにしています。今年も5歳児は小学校のプールに行かせてもらい、天候も良く、また休み時間にも入れていただいたので、何回か小学校の大きいプールで遊ぶことができました。良い経験ができたと思います。どの学年も、元気に遊んだ後は、涼しい部屋でゆっくり体を休めるようにしています。

先月は大雨が降り警報が発令されました。これから台風の季節となります。天気急変して大雨警報や洪水警報など発令させることもありますので、気象情報についてテレビやインターネットなどを活用し、情報収集のご協力、よろしくお願いいたします。



8月の行事予定

- ・1日（金）子育てひろばピヨピヨ
- ・29日（金）命を守る訓練（早朝地震）

9月の行事予定

- ・1日（月）保育始まり（幼稚園部）
- ・30日（火）運動会（3, 4, 5歳児）



お知らせ

1. 保育始まり(幼稚園部)について

9月1日（月）より、幼稚園部の保育が始まります。幼稚園部の降園時間は14：00です。（給食を食べます。）

持ち物は通園かばん・カラー帽子・出席ノート・上靴・着替えです。

2. 水都っ子月間について

例年8月2日から8日の7日間を「水都っ子ウィーク」と定め、子育てに関する啓発を行ってまいりましたが、本年度より、4月に施行された「大垣市子ども未来条例」に基づき、5月および11月が「水都っ子月間」となります。子どもの幸せを第一に考え、子どもと過ごす時間を大切にしてください。

ウィークが月間
になったよ！！

